



赤江小学校だより

ちまちだ

赤江小学校は、開校 150 周年
(明治 6 年 5 月 23 日開校)

令和 5 年 9 月 28 日

ひとみ輝き 笑顔と笑い声がこだまする赤江小学校

すすんで
あいさつする子
になろう

あきらめずに
がんばる子
になろう

自分もあいても
大切にする子
になろう

すすんで **あ** いさつする子
あきらめずに **か** んばる子
 **え** がおで
安心 学校生活を送れるように
自分も 相手も 大切にする子

～頑張りました！赤江っ子運動会～

秋晴れの中、9月16日（土）赤江っ子運動会を開催しました。

今回は、熱中症対策として開始時刻を30分繰り上げ、途中にクーリングタイムを設定しました。また、ミストファン2機もテント付近に設置しました。開始時刻を繰り上げたことにより、テント設営や万国旗張りなどの準備の時間も早まり、PTA 運営委員の皆様には早朝からお越しいただきました。お出かけにくい時間帯にもかかわらず、大勢の皆様にご準備を手伝っていただき運動会の会場が整いました。大変助かりました。ありがとうございました。





頑張った6年生へ下学年がエールを送りました。

赤江っ子運動会は、6年生が中心になり全校で取組む、子どもたちが燃える行事です。今回は「笑顔～全力・団結・勝ち負けを認める」をスローガンに掲げ、全校が団結し、全力で頑張り、みんなが笑顔になる運動会を目指しました。

6年生は、運動会をつくり上げた立役者です。開催に向けて苦勞が多かったと思いますが、素敵な運動会ができ達成感も大きかったと思います。このやりとげた経験を生かしてさらに活躍してほしいと思います。

10月28日(土)は、開校150周年記念「花火大会」

開校150周年という節目を迎え、子どもたちに赤江小に対する誇りや愛着、支えてくださっている方々への感謝の気持ちを育んでいきたいと考え、記念事業に取り組みできました。この度、150周年記念実行委員会では、子どもたちの心に深く刻まれる思い出に残る記念事業を行いたいと考え、また、赤江地区の皆様にも共に喜んでいた



だけの機会にさせていただきたいと考え、「記念花火大会」を行うこととしました。子どもたちが頭上に広がる花火を見上げ、赤江小に対する思いを一層深めてくれることを願っております。

開催に向けての詳細は、10月上旬に文書でお知らせするとともに、10月13日（金）の授業公開日の際に説明させていただきます。なお、花火大会の日は、授業日ではありませんので登校の必要はありません。ご家族で都合の良いところからご観覧ください。（児童だけでの観覧にならないようにしてください）家族と観覧できない赤江小児童は、希望があれば学校で預かり、学校近くの観覧ゾーンで花火を観覧します。交通規制や駐車場などの花火大会の情報は、本校のホームページにてお知らせしております。ご覧ください。

学校生活から



職場体験で安来第一中学校の生徒さんが来てくれました。1年生に読み聞かせをしている様子です。9月26日から28日までは、安来第三中学校の生徒さんの職場体験も行われています。



PTAや地域の方に見守っていただきながら登校しています。たくさんの方に声掛けをしていただき、大変ありがたいです。

開校150年記念コラム（第12回）

今回は、「赤江教育百年誌」から明治後半の赤江地区の「尋常小学校」と「高等小学校」の様子をお伝えします。

「尋常小学校」

明治 19 年の教育令で尋常科、高等科が定められ、尋常科を卒業させることが保護者の義務であることが明記されました。教科は、修身、読書、作文、習字、算術、体操のほかに地理、歴史、図画、唱歌、手工、裁縫などを加えてよいとされました。赤江教育百年誌には、明治 21 年の授業料は月 5 銭であったとあります。明治 33 年、義務年限を 4 年と定め、授業料を尋常科では徴収しないことになりました。

明治 41 年、6 か年の義務制が定まりました。今津小学校に通っていた児童は、4 年生まで今津小学校で学び、後の 2 年は東赤江小学校へ行きました。

「高等小学校」

明治 23 年赤江村他三町村組合高等小学校（安来、島田、荒島）ができました。後に安来と島田は分離し、明治 29 年に東赤江三つ頭（赤江踏切）に校舎が新築されました。明治 42 年に東赤江小学校、荒島小学校それぞれに高等科が併設されることになり、後者は東赤江小学校に運ばれました。

赤江踏切付近には、高等小学校があったことを記念する碑が建てられています。



ひとみ輝き
笑顔と笑い声がこだまする
赤江小学校



●明治 41 年の尋常小学校の在籍数は、

		1	2	3	4	5	6	計
東赤江小学校	男子	16	22	24	15	31	53	270
	女子	22	24	13	19	12	9	
今津小学校	男子	20	15	17	18	東赤江小学校へ		128
	女子	17	16	16	9			

●高等小学校の在籍数は、男子 51 名、女子 9 名の計 60 名でした。

新しい職員の紹介です

- 9 月からお世話になる ALT のクロフォード・アルビストン先生です。イギリス出身の優しい先生で、安来に来る前は、ソウルで英語を教えていたそうです。「散歩」「サッカー」「料理」が大好きです。
- 瀧 哲朗先生が、9 月いっぱい赤江小学校の勤務を終えることになりました。瀧先生の後任として 10 月から勤務するのは、武藤伊津子先生です。よろしくお願いいたします。

楽しく学べる授業にしたい
と思っています。どうぞ、よろ
しくお願いいたします。

学校だより「ちまちだ」をカラーで
～ホームページに載せています～

